

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan kerja profesi yang sudah dilakukan yang sesuai dengan bidang praktikan, maka dapat disimpulkan bahwa praktikan belajar banyak berbagai hal saat membuat konten untuk layanan pendidikan di Antologi.eo. Praktikan juga banyak belajar tentang perancangan desain konten media sosial untuk Antologi.eo yang membutuhkan proses produksi yang terstruktur dimulai dari kebutuhan klien hingga produksi desain yang diinginkan.

Dalam proses pembuatan juga, praktikan harus memiliki pemahaman lebih dalam tentang elemen desain, keseimbangan antara bidang dan warna yang harus menjadi satu kesatuan sekadar untuk menyampaikan pesan yang ingin disampaikan. Seorang desainer juga harus berperan dalam untuk membantu masyarakat untuk memberikan desain yang lebih baik dan lebih efisien untuk konten informasi. Berbagai pengalaman dan juga *insight* baru praktikan dapatkan, tidak hanya di bidang desain visual, tetapi juga dalam bagaimana cara berkomunikasi dengan baik dengan tim.

Berdasarkan hasil laporan juga, praktikan memahami bahwa peran konten visual bukanlah poin utama untuk mempengaruhi jumlah interaksi, karena praktikan menggunakan hasil analisis dari elemen visualnya, ketiga konten tersebut tidak terlalu memiliki perbedaan yang mencolok namun, memiliki jumlah interaksi yang berbeda di setiap kontennya. Praktikan juga belajar dalam menyediakan konten visual dengan tipografi, ilustrasi atau foto, warna, tata letak, dan simbol yang harus sesuai dengan tujuan dan makna konten.

Sedangkan mengenai cara berkomunikasi, praktikan akan memahami mengenai cara berkomunikasi sebagai tim dengan selalu berkomunikasi dengan lancar saat proses pembuatan konten yang di mana, desainer bukan bekerja sendiri melainkan bekerja sama dengan penulis dan juga tim peneliti dalam desain konten berlangsung.

4.2 Saran

Mengenai aktivitas kegiatan dan juga hubungan yang dilakukan oleh praktikan yang saling terkait ini, praktikan memiliki sejumlah saran yang ingin ditujukan kepada pihak Antologi.eo. Diharapkan hal ini dapat diterapkan pada periode kerja profesi selanjutnya guna meningkatkan kualitas mahasiswa/l dan juga relasi dengan beberapa institusi lain.

Untuk Antologi.eo yang merupakan bagian dari Virtu Education, praktikan ingin memberikan saran untuk ke depannya sebaiknya Antologi dapat membuka program kepanitiaan untuk acara khusus untuk pelajar dan mahasiswa Indonesia. Hal ini berguna untuk mengangkat isu pendidikan menjadi fokus dan kerap diangkat oleh Antologi.eo agar dapat semakin dikembangkan lebih lanjut di Indonesia, sehingga semakin banyak pihak yang siap berkeinginan untuk memperbaiki ataupun menindak lanjuti isu tersebut dengan baik.